

Mann mit Wahnvorstellungen auf dem Dach - Feuerwehr holt ihn mit Drehleiter runter

Geschrieben von: Lorenz

Samstag, den 18. September 2021 um 20:24 Uhr

Wahrscheinlich unter Drogen

Mann mit Wahnvorstellungen auf dem Dach - Feuerwehr holt ihn mit Drehleiter runter

Samstag 18. September 2021 - Hildesheim (wbn). Er stand mutmaßlich unter Drogen auf dem Dach eines Mehrfamiliengebäudes in Hildesheim.

Der 31-Jährige hatte Wahnvorstellungen und musste von der Polizei mit viel Geduld beruhigt werden.

Fortsetzung von Seite 1

Feuerwehrkameraden der Berufsfeuerwehr haben den Mann mit einer Drehleiter in Sicherheit gebracht. Er kam in ein Krankenhaus. Nachfolgend der Polizeibericht: „Am Samstag, den 18.09.2021, gegen 17:00 Uhr verursacht ein 31 jähriger Mann einen größeren Polizei und Feuerwehreinsatz An der Lilie/Rathausstraße in Hildesheim.

Der Mann litt vermutlich aufgrund des Konsums von Betäubungsmitteln unter Wahnvorstellungen und kletterte auf das Dach eines Mehrfamilienhauses in der Rathausstraße. Nachdem Passanten die Polizei und Feuerwehr informiert hatten, konnte der Mann zunächst von den eingesetzten Polizeibeamten beruhigt werden. Anschließend wurde er von der Berufsfeuerwehr Hildesheim mittels Drehleiter von dem Dach gerettet. Im weiteren Verlauf wurde der Mann in ein Hildesheimer Krankenhaus verbracht.“